



寒河江校だより 第8号 2023年10月25日

5年生、6年生が修学旅行に行ってきました

10月5日から6日にかけて、5年生のKさん、6年生のEさんが、修学旅行に行ってきました。今年度は、コロナ禍時に規制されていた様々なことが緩和され、コロナ禍前と同等の活動計画のもと修学旅行を行いました。しかし、二日間共に当日は悪天候、やむを得ず荒天時の計画に変更しての実施となりました。それぞれの場所で、満足するまでトコトン遊び、体験し、見学しました。ホテルでは、硫黄の香り漂う温泉に入浴し、ビュッフェ形式の夕食、朝食を堪能しました。さすがは上学年です。どこでも穏やかに、自分のことはしっかり自分で行き、新しい場所や活動にも果敢にチャレンジし、旅行を楽しみました。

一日目の活動

- ・スクールバスに乗って出発
- ・げんキッズで活動
- ・イオンモール天童で昼食
- ・産業科学館で体験活動
- ・蔵王ホテル樹林で宿泊

二日目の活動

- ・わらべの里見学
- ・シベールファクトリー見学
- ・ぐっと山形でお土産と昼食
- ・学校



「出発式」みんなに見送られて出発。元気よく二人一緒に「いってきます」



「げんキッズ」で遊びました。大型遊具で楽しんだ後は、それぞれ、木製の汽車や野菜のおもちゃで創作活動をしました。

イオンのフードコートで昼食にしました。自分でお店を選んで、タッチパネルのメニューから食べたいものを選んで注文しました。ハンバーグに唐揚げ、デザートはアイスクリームを食べました。



霞城セントラル24階、展望室から山形市内を見学しました。科学館では、一つ一つの実験機具に触れながら、科学の面白さを体験してきました。



蔵王スキー場のゲレンデのすぐ近くに、ホテル樹林があります。ホテルに入ると、スタッフさんと薪ストーブの炎が迎えてくれました。夕ご飯までには時間があったので、早速大浴場に行きお風呂に入りました。蔵王の地下水を沸かしたお風呂でしたが、とても気持ち良かったです。お風呂後は、夕食まで部屋で過ごしました。部屋に設置されたプロジェクターを使って、壁に動画を映して楽しみました。



食事はステーキとビュッフェでした。自分で食べたいものを選んでおいしくいただきました。寝るまでの間に、2回目のお風呂に行きました。硫黄の匂いがする温泉です。全員でゆっくり入りました。

二日目

計画時点、一日目の計画は、リナワールドで夕方まで遊ぶ。二日目は、蔵王ロープウェイに乗って頂上まで行く。というものでした。しかし、一日目は雨模様の天気のため計画を変更し、二日目も、蔵王山頂が強風のためロープウェイの運航が中止となってしまう、二日連続で荒天時の計画で旅行を続けることにしました。



ホテルで朝ごはんです。ビュッフェ形式で、自分の好きなものを選んでいました。Kさんは卵にソーセージなどなど、いろいろなものを選んでいました。Eさんは、特にフルーツを選んでいました。

ホテルのスタッフさんに感謝の言葉を伝えるお別れの会をしました。支配人さんも来ていただき、二人で「ありがとうございました」と大きな声で感謝の気持ちを伝えました。



「わらべの里」は蔵王温泉から下ってきた途中にある場所です。歴史的な家屋、武家時代の甲冑や刀、美術品。明治時代の家具や農具など、今となってはなかなか見ることができないものが、きれいに展示された所でした。係りの方が丁寧に説明してくれたので、子ども達も興味深く、様々なものを見学することができました。



シベールファクトリーで工場見学をしました。焼きたてのラスクが出てくるのを楽しみにしていましたが、当日は見ることができませんでした。残念です。その代わりに、併設の図書館で絵本を見たり、自分たちがラスクになったりして楽しみました。



ぐっと山形で、お家の人にお土産を買いました。フードコートで、お昼ごはんも食べました。お土産コーナーは広くて、何を買っていいのか分からなくなりそうでした。Eさんは、事前に決めていたものを、店内を行ったり来たりしながら、じっくり吟味して買うことができました。Kさんは、早めに買物を切り上げ、抹茶アイスを購入して、くつろぎタイムを満喫していました。



スクールバスに乗って学校に戻ります。楽しい思い出を、二人ともたくさん作ることができたかな。